

**NTN-SNR annonce un changement d'organisation au sein de son Comité Exécutif, avec la nomination de Jean-François DEBROSSE au poste de Vice-Président, en charge de la Business Unit Rechange Automobile, il succède à Eric MALAVASI qui prend la direction de l'ensemble des activités Industrie en qualité de Vice-Président Industrie OEM et Distribution.**

Eric MALAVASI, après 9 années passées aux commandes de la rechange Automobile Europe à œuvrer en tant que Vice-Président au développement de l'activité, prendra en charge les Business Units Industrie OEM et Aftermarket, et apportera toute son expertise aux marchés Industrie, toujours en tant que Vice-Président NTN-SNR.

Il garde également la responsabilité des territoires en développement, et reste membre du Comex. Il sera remplacé par Jean-François DEBROSSE, âgé de 50 ans, qui occupa de nombreux postes de direction dans la rechange Automobile, notamment chez Continental Teves, MGA, Honeywell Friction Material en qualité de Directeur Général France. En 2007 il intègre le Groupe Italien CNH Europe au poste de Directeur Senior Ventes et Marketing EMEA, puis Primagaz France en tant que Président de la filiale Primacyl jusqu'en 2016. Il intervenait dernièrement en tant que manager de transition auprès de la direction d'Aximum (Groupe Colas).

Le changement d'organisation sera effectif au 1<sup>er</sup> juillet, Jean-François DEBROSSE intégrera le comité exécutif du groupe et reportera à Alain CHAUVIN, Président Directeur Général de NTN Europe et Afrique.